



# 東ひかりの森の子どもたち



滝沢市立滝沢東小学校だより No.2 令和6年5月13日 文責 校長 黒瀬

## 子どもたちの輝く姿がたくさん見られました

第1回参観日 ご参観ありがとうございました。



4月25日（木）に本年度初めての学習参観日を行いました。たくさんの保護者の皆様に参観いただき、子どもたちの張り切った様子を見ていただくことができました。ありがとうございました。

1年生は、1組が国語、2組が算数の授業を行いました。手をきちんと挙げて、発言しようと頑張る子や、背筋を伸ばして姿勢よく音読する子など、緊張しながらもがんばる子どもたちの姿が見られました。2年生は、1・2組とも、春を題材にした国語の学習でした。グループごとや個人で工夫して音読する様子が見られました。保護者の皆さんの前で、緊張しながらも、堂々と発表する姿が印象的でした。3年生は、理科と国語の学習でした。理科では春探しや植物の名前の由来などを考えていました。国語の学習では、楽しい物語（短作文）を自分たちで想像を膨らませて作っていました。4年生、1組は社会科の学習で、県内の市町村の学習でした。世界遺産の場所を確認し、友だちと調べた結果を交流する姿が見られ、対話的に学習を進めていました。2組は国語の学習で想像を膨らませ、短作文を綴る様子が見られました。5年1組は「楽しく書こう」の学習でした。自分の名前を使っての自己紹介文の作成、個性が光る授業でした。2組は外国語「Hello, everyone」いつも通りの楽しいあいさつから授業が始まり、子どもたちが生き生きと英語を駆使する姿が見られました。6年生は、伝統の「光太鼓」の練習に真剣に取り組む姿を見せてくれました。東小学校を引っ張っていこうという

「気概」を感じた授業でした。自分たちで課題を見つけ、確認、修正するという学びのサイクルが確立されており、さすが東小の最高学年、と感心しました。修学旅行での学びも楽しみになりました。

引き続き行われたPTA総会にもたくさんの保護者のみなさまの参加をいただきました。今回の提案をもとに、PTA活動も更に活性化させていくことができたらと、思っています。

## かがやく東っ子 ～ 前期児童総会終わる ～

5月10日（金）、前期児童総会が開催されました。児童会執行部、各委員会の委員長が堂々と組織と活動計画について提案しました。話し方、話の聴き方がとても立派で、自分たちの学校生活をよりよいものにしようという意欲に満ちていました。特に、総会を進める児童会執行部や委員長はきちんとした返事、話す速さ、間など相手を意識した話し方ができていることに感心しました。

また、初めての参加となった4年生も、議案書をじっくり見る姿勢が見られ、児童会への意欲の高さを感じました。

すでに、JRC委員会の黙動清掃点検、学級単位の全校あいさつ運動など積極的な活動を行っています。東小スローガンのもと、更により良い東小を作ってくれることを期待しています。



### 令和6年度 滝沢東小学校児童会スローガン

#### 「あいさつと思いやりあふれる東っ子」

- 重点 ① 元気で明るいあいさつをしよう。  
② 相手の気持ちを考えた言葉づかいをしよう。

### 5月下旬の主な行事の予定

5月13日（月）	ALT・クラブ・所長訪問	30日（木）	外国語授業研究会・尿検査②
14日（火）	縦割り班長会・校内研	31日（金）	プール清掃
15日（水）	縦割り班顔合わせ会		
16日（木）	内科検診・職員会議		
20日（月）	ALT・クラブ・委員会訪問		
21日（火）	マラソン大会		
22日（水）	マラソン大会予備日		
23日（木）	眼科検診		
24日（金）	かつこう号来校日		
27日（月）	ALT・クラブ・在学青少年指導員訪問	※6年修学旅行	
29日（水）	実習生授業研究会	6月6日（木）～6月7日（金）	



### 教育実習が始まっています

5月7日から盛岡大学の学生3名を迎え、教育実習を行っています。教育実習は教員免許を取得するために必要な学びの機会です。東小学校の教育熱心な指導教員のもと、学生3人には有意義な実習にしてもらいたいと願っています。実習生との学びの様子を、子どもたちからも、ぜひ聞いてあげてください。実習のお知らせでした。

### 新型コロナウイルス感染症及びインフルエンザ等感染等に係る確認について

保護者の皆様も周知のとおり、コロナウイルス感染症は昨年5類に引き下げられました。それに伴い、インフルエンザと同様の扱いになりました。しかし、依然、後遺症に悩む人や、コロナウイルスそのものが消滅したわけではありません。合わせてインフルエンザも時期を選ばず、猛威をふるう様にもなっています。このような感染症には罹患しないことが何よりですので、保護者の皆様には、下記の点に気をつけられ、日常生活を過ごしていただきたいと思います。

- <1> 自宅での「手洗い」「うがい」等、従来からの予防対策を引き続きお願いいたします。
- <2> 休日等、人混みはなるべく避け、感染予防に努めてください。
- <3> マスクの着用は児童本人、及び保護者の皆様のご判断になりますので、適宜御対応の程よろしく申し上げます。

※日常の子どもたちの体調管理、くれぐれもよろしくお願いいたします。